



Presse Nationale

> Politique



La Côte d'Ivoire a dit "à Dieu" au Premier Ministre Seydou Diarra : réactions sur l'hommage à un autre digne fils du pays et « vagabond » de la réconciliation entre Ivoiriens

Décédé le dimanche 19 juillet 2020 à l'âge de 87 ans, Seydou Elimane Diarra a eu droit à des honneurs militaires en présence de son épouse Josiane Diarra, de ses enfants et des anciens collaborateurs, avant son inhumation. Disant l'oraison funèbre, le ministre des Affaires étrangères, Ally Coulibaly, a salué un autre grand serviteur de l'État que la mort arrache à la Côte d'Ivoire, après le Premier Ministre Amadou Gon Coulibaly. « Seydou Diarra s'est évertué toute sa vie durant à répondre avec un exceptionnel altruisme à tous les appels de la nation », a dit Ally Coulibaly. Il a salué un homme de paix et de consensus.



Reçu à la résidence présidentielle, hier : le Sud-Comoé demande au Président Ouattara d'être son candidat et paye sa caution

En attendant la décision du Chef de l'Etat Alassane Ouattara, les appels se succèdent pour lui demander de briguer un autre mandat. La population du Sud-Comoé a demandé le 26 juillet au Président Alassane Ouattara d'être son candidat et a payé sa caution de 50 millions de FCFA. C'était à l'occasion d'une rencontre à la résidence du Chef de l'Etat à Cocody. Le District du Woroba (Worodougou, Bafing et Béré), les populations du Lôh Djiboua et du Bélier choisissent le Chef de l'État. Ils l'ont dit le week-end dernier au cours de plusieurs rencontres.



Les femmes du RHDP saluent la mémoire du "Lion"

Les forces vives féminines du Rassemblement des Houphouëtistes pour la Démocratie et la paix (RHDP) ont organisé hier au palais de la culture de Treichville une cérémonie en la mémoire du Premier Ministre Amadou Gon Coulibaly.

> Economie



Impact de la Covid-19 sur les projections budgétaires : Moussa Sanogo rassure sur le niveau des recettes fiscales

Dans le contexte de la pandémie du coronavirus, le niveau des recettes fiscales demeure acceptable. Tel est l'avis du ministre auprès du Premier Ministre chargé du Budget et du Portefeuille de l'Etat, Moussa Sanogo. Il l'a dit, le vendredi 24 juillet dernier devant les sénateurs lors du débat d'orientation budgétaire. « Quand nous avons fait des simulations au niveau fiscal, c'est une baisse de l'ordre de 500 milliards FCFA que nous entrevoyons sur le niveau des recettes fiscales. Mais aujourd'hui, on se situe à un niveau un peu mieux par rapport à la baisse que nous entrevoyons », a-t-il indiqué. Par contre, a-t-il fait savoir, les ressources extérieures se sont accrues à environ 600 milliards de FCFA d'appuis reçu de la communauté financière internationale pour aider à faire face aux difficultés.



Débat d'orientation budgétaire (2020-2023): Les sénateurs approuvent le projet texte présenté par le gouvernement

Le ministre auprès du Premier Ministre, chargé du Budget et du Portefeuille de l'Etat, Moussa Sanogo, a présenté avec succès aux sénateurs, le 24 juillet à Yamoussoukro, le Document de programmation budgétaire et économique pluriannuelle (Dpbep) 2020-2023. Les perspectives présentées par l'émissaire du Président Alassane Ouattara sur la période 2021-2023 sont très optimistes, en dépit des effets de la Covid-19, eu égard à la résilience de l'économie nationale. En effet, les projets de budget de l'État pour les

années 2021, 2022 et 2023 s'établiraient respectivement à 8 629,1 milliards, 9 129,8 milliards et à 9 916,3 milliards de FCFA. Selon le ministre Moussa Sanogo, la politique budgétaire sur la période 2021-2023 va être principalement axée sur l'accroissement de l'efficacité du recouvrement des recettes intérieures, sur la poursuite de la maîtrise des charges de fonctionnement et sur la consolidation de la soutenabilité de l'endettement public. Ce qui permettra de dégager des marges substantielles au profit des investissements et des dépenses de lutte contre la pauvreté, tout en accompagnant la relance de l'économie après la pandémie de coronavirus.

> Société



Coronavirus : 102 nouveaux cas confirmés

La Côte d'Ivoire a enregistré 102 nouveaux cas confirmés de contamination au Covid-19 hier dimanche 26 juillet 2020, 298 patients guéris et 02 décès. A la date du 26 juillet 2020, le pays compte 15 596 cas confirmés dont 10 178 personnes guéries et 96 décès, selon les autorités sanitaires ivoiriennes.



Korhogo / sécurité intérieure : Vagondo Diomandé inaugure l'école de police Amadou Gon Coulibaly

Bâtie sur une superficie de 9 ha, la deuxième école nationale de police de Côte d'Ivoire, baptisée du nom de l'ex-Premier Ministre Amadou Gon Coulibaly, a une capacité d'accueil de 1 800 personnes, notamment un espace-vie constitué de 75 tentes ou dortoirs provisoires des recrues et des encadreurs, un espace-pédagogique, des blocs administratifs, de soins, de cuisine, des toilettes, des points d'eau, un parcours du combattant et des buanderies. Le ministre de la Sécurité et de la Protection civile, le Général Vagondo Diomandé, a procédé, vendredi 24 juillet 2020, à l'inauguration de cette infrastructure. Selon le ministre, ce projet, a été porté à bout de bras par l'ex-Premier Ministre.



Apothéose de l'opération "un jour, 5 millions d'arbres" à Yamoussoukro, Alain-Richard Donwahi: « le pari pour la Côte d'Ivoire de recouvrir son couvert forestier est à notre portée »

Lancée le 1er juin 2020, l'opération "Un jour, 5 millions d'arbres", a connu son apothéose samedi 25 juillet à Yamoussoukro. A l'occasion, le ministre des Eaux et Forêts, Alain-Richard Donwahi, a instruit les Ivoiriens et partenaires de l'Etat de Côte d'Ivoire sur les enjeux de cette initiative. Il a assuré que le pari pour la Côte d'Ivoire de recouvrir son couvert forestier est certes ambitieux, mais est à notre portée. Au total, 5 millions d'arbres ont été plantés samedi dernier sur différents sites, sur toute l'étendue du territoire ivoirien. Cette année 2020, l'opération, encore plus ambitieuse, dénommée "1 jour, 5 millions d'arbres", présente au 25 juillet 2020, un bilan de 5 300 000 arbres plantés dans 538 localités, soit un taux de réalisation de 106%. «Ce résultat confirme le grand engouement et la forte mobilisation des populations en faveur de la réhabilitation de la forêt ivoirienne. Les opérations se poursuivent et nous sommes heureux que l'objectif fixé est dépassé avant la fin de la saison des pluies, étant donné la forte mobilisation des différentes localités du pays», se réjouit le ministre Alain-Richard Donwahi.



Gendarmerie nationale : les nouveaux officiers promettent "engagement et détermination" à Amadou Gon Coulibaly

"Engagement et détermination". C'est le nom de la 44ème promotion du cours d'application des officiers de la Gendarmerie nationale sortie officiellement le samedi 25 juillet dernier, à l'Ecole de gendarmerie d'Abidjan. Au nombre de 27, les nouveaux officiers ont reçu l'onction de leur parrain, feu le Premier Ministre Amadou Gon Coulibaly. Issus de différents pays dont le Burkina, le Congo Brazzaville, le Gabon, le Niger, le Togo et la Côte d'Ivoire, les officiers ont prêté serment en promettant majestueusement d'obéir à leurs chefs pour le bien du service et pour le succès des armes. Le ministre d'Etat, ministre de la Défense, Hamed Bakayoko, a dans son adresse, indiqué que "les gendarmes devront suivre durant leur carrière les vertus qui ont symbolisé ce grand homme. A savoir, l'intégrité, la probité, la loyauté, le don de soi etc. "



Ministère de la ville/ promotion du développement urbain durable : la commune de Jacqueville donne le top départ

Promouvoir et vulgariser l'Objectif de développement durable 11 (ODD 11) en Côte d'Ivoire, en général, et dans les villes côtières en particulier, tel est le but que s'est fixé le ministère de la Ville à travers la campagne de vulgarisation axée sur le thème : « Villes côtières, villes durables » qui s'est déroulée les 23 et 24 juillet 2020 dans la commune de Jacqueville. Au cours de la cérémonie, Moumouni Sylla, directeur de cabinet du ministre de la Ville s'est également réjoui de tout l'intérêt porté à cette activité. « Votre présence distinguée et votre mobilisation nous confortent dans notre vision de construire avec vous, acteurs territoriaux, les villes durables de demain. L'initiative qui nous réunira durant deux jours ici à Jacqueville s'inscrit dans les actions prioritaires de la Politique nationale de la ville. A savoir améliorer la qualité de vie

des personnes vivant en ville. Cette vision prend sa source dans l'agenda mondial de développement durable construit autour des Objectifs de développement durable », a-t-il indiqué.



BAC session 2020 : les épreuves écrites démarrent aujourd'hui

Les épreuves écrites du Baccalauréat (BAC) session 2020 démarrent aujourd'hui lundi 27 juillet sur toute l'étendue du territoire national. Et elles se poursuivront jusqu'au 30 juillet prochain. Cette année, 318 995 candidats frappent aux portes des universités et grandes écoles. Les épreuves orales pour le BAC général se sont déroulées du 22 au 25 juillet dernier.



Sécurité: l'École nationale de police de Korhogo baptisée Amadou Gon Coulibaly

Le nom d'Amadou Gon Coulibaly immortalisé à travers l'école de police de la cité du Poro. La deuxième école de police de la Côte d'Ivoire, située au quartier résidentiel 3 de Korhogo, porte désormais le nom du défunt Premier Ministre. La double cérémonie d'inauguration et de baptême a eu lieu le vendredi 24 juillet 2020, en présence du ministre de la Sécurité et de la Protection civile, Vagondo Diomandé.

> Culture



La foire de la Tabaski commence aujourd'hui

La foire de la Tabaski démarre ce lundi 27 juillet au parc des petits ruminants de l'abattoir de Port-Bouët. Ce, en présence des premiers responsables de la filière et du District autonome d'Abidjan.

Vu sur le Net

> Politique



Le Chef de l'Etat a eu un entretien avec une délégation de la Région du Sud-Comoé

Le Président de la République Alassane Ouattara s'est entretenu, dans l'après-midi de ce dimanche 26 juillet 2020, avec une délégation de la région du Sud-Comoé, à sa résidence de Cocody Riviera Golf. Cette délégation, composée de rois, chefs traditionnels, ministres, élus et cadres, est venue présenter ses condoléances au Président Alassane Ouattara suite au décès du Premier Ministre Amadou Gpn Coulibaly, saluer ses œuvres de développement en faveur de la région du Sud-Comoé et lui réaffirmer son soutien indéfectible. Le ministre de la Santé et de l'Hygiène publique, Dr Eugène Aka Aouélé, porte-parole de la délégation, a relevé les nombreuses actions de développement en faveur du Sud-Comoé, notamment la réalisation de l'autoroute Abidjan - Grand-Bassam, la construction de la zone agro-industrielle de Bonoua et la pose de la première pierre du Centre hospitalier régional d'Aboisso, d'un coût de 30 milliards de francs CFA.

> Société



Axe Korhogo-Bouaké: 15 morts dans un accident impliquant un minicar

Un grave accident de la circulation a fait 15 morts sur l'axe Korhogo-Bouaké, dans la nuit du jeudi. Les victimes sont essentiellement des passagers d'un véhicule de transport en commun, entré en collision avec un camion-remorque stationné sur la chaussée à l'entrée de la localité de Niakara, en raison d'une panne mécanique. Le choc a été rendu violent par la vive allure à laquelle roulait le véhicule de transport de type Massa, selon l'AIP.



La gendarmerie rend hommage à son premier tambour-major

Le Maréchal des logis Moussa Diarrassouba était le tout premier tambour-major de la gendarmerie nationale de Côte d'Ivoire. Il était celui qui maniait avec maestria le bâton devant la musique de la gendarmerie dans toutes les cérémonies. Décédé le 20 juillet 2020 à 82 ans, ce pionnier de la gendarmerie nationale a reçu le vendredi 24 juillet les hommages de cette institution. C'est à la place d'armes de la caserne de la gendarmerie nationale d'Agban que la mémoire du MDL Moussa Diarrassouba a été saluée. Devant sa dépouille et en présence des membres de sa famille, ses frères d'armes se sont recueillis, et également témoigné du rôle important joué par le défunt dans la vie de la gendarmerie nationale.

> Culture

Hymne national de la Côte d'Ivoire : l'Abidjanaise a 60 ans ce 27 juillet 2020

L'Assemblée nationale a adopté l'Hymne national de la République de Côte d'Ivoire dénommé « l'Abidjanaise », le mercredi 27 juillet 1960, 10 jours avant l'accession de notre pays à l'indépendance. Ce 27 juillet 2020 marque donc les 60 ans de l'adoption de notre Hymne national. Cette composition est une musique destinée à représenter un État et, à travers lui, la nation. Il véhicule l'identité et la culture du pays. Il contribue à éveiller et à entretenir le sentiment d'appartenance à la nation. Ce chant lyrique est l'identité sonore d'un État.

Agence de Presse

> Economie



COVID-19 : deux entreprises minières apportent une contribution de 55 millions de francs CFA

Deux entreprises minières ont apporté une contribution financière de 55 millions de francs CFA au gouvernement dans le cadre de la lutte contre la COVID-19, indique dimanche une note d'information du ministère des Mines et de la Géologie. Il s'agit du Groupe Afrique Gold qui a offert 50 millions de francs CFA, représentant la troisième tranche du montant total des 180 millions de francs CFA promis et de la société de recherche minière Nava Bharat Ventures Limited, qui a donné 5 millions francs CFA. La remise des deux chèques au ministre des Mines et de la Géologie, Jean Claude Kouassi, par les premiers responsables des entreprises donatrices, a eu lieu, le vendredi, 24 juillet, dans son cabinet sis dans la commune du Plateau.

> Société



603 nouveaux gendarmes au service des populations

La Gendarmerie nationale s'est enrichi de 603 nouveaux sous-officiers qui, après deux années de formation, ont effectué, le samedi 25 juillet 2020, leur sortie officielle pour désormais être déployés sur le terrain, au service des populations. Ces nouveaux sous-officiers dont 30 jeunes filles ont prêté le serment symbolique marquant leur entrée en service de l'Etat, au sein de la maréchaussée, lors d'une cérémonie solennelle à l'école de gendarmerie d'Abidjan, présidée par le ministre d'Etat, ministre de la Défense, Hamed Bakayoko.

> Culture



Marie-Rose Guiraud sera inhumée le 28 août prochain à Abidjan

Initialement prévue fin juillet prochain, l'inhumation de la célèbre danseuse et chorégraphe ivoirienne Marie-Rose Guiraud aura lieu le 28 août prochain au cimetière de Williamsville au centre d'Abidjan, a annoncé vendredi le comité d'organisation de ses obsèques. Selon cette même source, le gouvernement ivoirien a décidé de prendre en charge les obsèques de l'illustre disparue. Des hommages des acteurs du milieu artistique ivoirien sont également prévus pour honorer la mémoire de la fondatrice de l'Ecole de danse et d'échanges culturels (EDEC).



Accédez à l'information officielle du Gouvernement de Côte d'Ivoire en un clic www.gouv.ci



@gouvci



@gouvci.officiel



gouvci.video



Pour toute information, prière contacter la Division Information et Relations publiques pour le Développement du CICG.
Contact : +225 57 54 03 60 - Email : info@cicg.gouv.ci - Site Web : www.gouv.ci

© Cette revue de presse est produite par le Centre d'Information et de Communication Gouvernementale et mise à la disposition des structures ministérielles. Elle n'exprime pas l'opinion du CICG, et ne saurait aucunement engager le Gouvernement de Côte d'Ivoire. Les surtitres et les titres sont ceux des articles de presse à l'original. Prière d'en tenir compte si vous lisez, réimprimez, copiez, archivez ou renvoyez ledit document.